
ÉCOLE SAINT-DOMINIQUE 
 
  
 
 
 

HEURE : 19H15 
JOUR :  Le mardi 17 septembre 2024 
ENDROIT : Gymnase école  

 
Membres du conseil:  
  

Parents Présent Absent Membre du personnel Présent Absent 
Angie-Sue Roy, présidente  X 

 
Samuel Brissette  X 

 

Maude Roussel  X 
 

Geneviève Caron  X 
 

Catherine Larouche  X 
 

Annie Gagné  X 
 

Marylin Bernard X 
 

Josianne Lavallée-Bouffard  X 
 

Soulaf Slaoui X 
 

Gabrielle Mineault  X 
 

Catherine Payeur X 
 

Kathyopée Allen  X 
 

Audrey Blineau (substitut)  X 
 

Mélodie Murray  X 
 

Véronique Boivin (substitut)  X 
 

James Létourneau (substitut)  
 

X 
  

  
Danielle Levasseur (substitut)  

 
X 

Autres  
  

Marie-Chantal Lemieux 
(substitut)  

 
X 

Valérie Fortin  (directrice)  X 
 

Lysanne Bélanger (substitut)  
 

X 
Clara Turcotte (directrice 
adjointe)  

X 
 

Stéphanie Dionne (substitut)  
 

X 

  
1.0 Ouverture de la séance 

 
Ouverture de la séance à 19h12 
        

2.0 Légalité de l’assemblée 
 
Il y a quorum. 

 
3.0 Adoption de l’ordre du jour  

 
Madame Catherine Payeur propose l’adoption du calendrier des rencontres du CÉ secondé par 
madame Marilyn Bernard  
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4.0 Adoption et suivis du compte rendu du procès-verbal du 28 mai 2024  

 
Adoption du compte rendu du procès-verbal du 28 mai 2024  
Proposé par Gabrielle Mineault  
Secondé par Mélodie Murray 
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DU 17 SEPTEMBRE 
 



 
5.0 Élection de la présidence et de la vice-présidence 

 
Madame Roy se propose et sa candidature pour une deuxième année consécutive et elle est 
élue à l’unanimité. Pour la vice-présidence monsieur Samuel Brissette propose madame 
Catherine Larouche qui est élue à l’unanimité également.  
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6.0  Élection de la secrétaire 
 
Madame Clara Turcotte sera la secrétaire lorsque ce sera possible et le substitut sera 
madame Catherine Payeur. Elles sont toutes les deux élues à l’unanimité.  

CE 2024-2025 #4 
 

7.0  Dénonciation d’intérêt 
 
Madame Valérie présente le document officiel de dénonciation d’intérêt pour les membres du 
CÉ et elle les distribue. Les membres doivent la remplir avant la fin de la séance. 

 
8.0 Questions et messages du public 

 
Aucune question du public  

 
   

 OBJETS DE CONSULTATION ET DE DÉCISION 
  

9.0 Adoption du calendrier des rencontres du CÉ art. 67 
 
Le calendrier est approuvé.  
Proposé par Marylin Bernard  
Secondé par Gabrielle Mineault.  
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10.0 Adoption du rapport annuel du conseil d’établissement art. 82 

 
Proposé par Annie Gagné 
Secondé par Kathyopée Allen. 
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11.0 Adoption de la programmation des activités éducatives art. 87 
 
Les enseignants travaillent sur la programmation complète des activités éducatives. Elles 
seront donc toutes présentées lors du prochain CÉ.  

 
- Madame Josianne présente que les 3e année iront à pied visiter les artéfacts Desjardins 
- Monsieur Samuel présente que les 5e année iront visiter les plaines d’Abraham afin de voir 

une reconstitution de la bataille des Plaines. 
- 25 septembre : cross-country école  

  



- 4 octobre les élèves sélectionnés du 3e cycle iront au cross-country du centre de services 
scolaire  

 
Proposée par Kathyopée Allen 
Secondée par madame Boivin.  
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12.0 Adoption du budget annuel de fonctionnement du conseil d’établissement art. 66 
 
Madame Valérie présente le budget de CE, de remboursement des frais de déplacement et 
les frais de gardiennage. L’adoption du budget annuel est proposée par madame Geneviève 
Caron et secondée par madame Slaoui.  
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13.0 Location des locaux pour activités parascolaires art. 90  

 
Madame Mélodie présente les activités parascolaires qui seront proposées à l’école.  
Proposé par Annie Gagné 
Secondé par madame Boivin  
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14.0 Délégation de pouvoir 

 
Madame Valérie propose une délégation de pouvoir à la présidente en cas d’exception au 
besoin.  
Proposé par Samuel 
Secondé par Josianne. 

CE 2024-2025 # 11 
 

 
OBJETS D’INFORMATION: 
 
15.0 Règles de régie interne 

 
Chaque année le conseil d’établissement doit créer des règles de régie internes, elle propose 
d’établir la mise à jour des règles lors du prochain CÉ.  

 
16.0 Formation obligatoire 

 
Tous les nouveaux membres ont jusqu’au 30 novembre pour suivre la formation obligatoire. 
Les CÉ peuvent se tenir à distance. Valérie et la présidente évalueront cette possibilité.  

 
17.0  Frais de déplacement 

 
Le formulaire sera disponible et envoyé par madame Valérie prochainement. Madame Valérie 
propose de faire son rapport de frais déplacement en décembre et en juin.  

 
18.0 Projet embellissement cour d’école 

 
- Les modules de jeux jugés dangereux dans le rapport d’évaluation ont été enlevés. Nous 

présenterons un projet d’embellissement de cour d’école au Ministère. 



- L’unité régionale des loisirs et du sport nous accompagnera pour le projet d’embellissement. 
Notre projet est prioritaire actuellement au CSSDN. Les enseignants d’éducation physique et 
le comité récréation travaillent fort afin d’offrir une offre intéressante d’activités et de 
jeux extérieurs aux élèves de l’école.  

- Le comité travaille aussi à enseigner explicitement aux élèves comment bien jouer sur la cour.  
- Le panier de basket sera déplacé et il y aura un ajout d’un autre panier. Nous avons le panier 

gratuitement, le CSSDN paie l’installation de celui-ci et l’école nous payons le déplacement de 
celui près du terrain de baseball uniquement.  

- Un parent nomme un enjeu de la cour d’école, soit des branches mortes qui sont au-dessus la 
cour d’école. Le CSSDN est au courant et est démarche afin de communiquer avec le 
propriétaire de la maison où se trouvent les arbres. Elle aimerait avoir accès au rapport de 
l’évaluation des arbres si cela est disponible.  

- Questionnement sur l’accès des véhicules d’urgence sur la cour. Des changements seront 
faits par le CSSDN. 

 

PAROLES: 

19.0  Parole aux enseignants 
 

- Cette année, le thème est Survivor. Des activités, des logos, un totem et des noms de tribus 
ont été réalisés. C’est très rassembleur.  

- Les rencontres de parents auront lieu dans divers moments. 
- Ça se passe bien sur la cour d’école malgré le retrait des jeux. 
- Les premières communications seront disponibles le 15 octobre. 
- Spectacle de Yannick Bergeron a été un immense succès, les élèves ont adorés.  
- Entrée progressive du préscolaire est terminée, les routines sont débutées avec nos petits.  

 
20.0  Parole de la représentante des professionnelles 
        

L’équipe de professionnels est complète : 
Danielle Levasseur, orthophoniste; Sandra Carbonneau orthopédagogue; Lynn Dufour et 
Lysanne Bélanger, enseignantes-orthopédagogues et Kathyopée Allen, agente de réadaptation. 

 
21.0  Parole du représentant du soutien 
 
      - Il reste un poste à combler. Nous avons une très belle équipe. 
 
22.0 Parole de la représentante du SDG 

 
- Nous sommes à moins 5 personnes cette année. 
- Nous avons une nouvelle équipe puisque beaucoup de jeunes éducateurs et éducatrices ont 

rejoint nos rangs. 
- Les éducateurs et éducatrices font des surveillances de récréations et de l’aide à la classe. 
- Aide à la classe, c'est nouveau de cette année, le rôle est défini et encore en adaptation  
- Il manque encore 2 aides à la classe. 
- L’organisation des midis en cafétéria pour les plus vieux est un succès encore cette année. 

 
23.0 Parole de la direction  

 
- L’année scolaire lancée, de nouvelles conventions collectives sont entrées en fonction. 
- L’aide à la classe est définie dans les deux conventions (soutien et enseignant) 



- Nous poursuivons la mise en place de plan d’action de notre projet éducatif. 
- Nos travaux portent sur le climat sain et améliorer les résultats des élèves. 

 
24.0 Parole à la présidente 

 
- La présidente mentionne qu’elle a déposé le rapport annuel. 
- Les règles de régie interne du conseil d’établissement seront à travailler cette année 

 
25.0 Varia 

 
26.0 Levée de l’assemblée  
 

Levé de l’assemblée à 20h23 
Proposé par la présidente 
Secondé par Kathyopée Allen 
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Angie-Sue Roy,        Valérie Fortin,  
Présidente        Directrice 
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